
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 18 de agosto de 2.020.

Exmo. Sr. Doutor
EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 515, aprovado em Sessão Ordinária de 03/08/2020, da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Abelardo (Republicanos), através do qual solicita a
implantação de uma quadra poliesportiva ou uma quadra de areia na Vila Ferroviária,
oferecendo alternativa de lazer e qualidade de vida para a população.

Informo que a Secretaria Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, está
ampliando o atendimento a prática de atividades físicas em diversos bairros de Botucatu,
portanto dependerá de estudos técnicos ( financeiros , orçamentários e espaço físico
adequado,  na  região da Vila Ferroviária) junto a outras Secretarias ( Planejameto, Meio
Ambiente e Obras), para possível atendimento da referida solicitação de forma exequível,
econômica e planejada.

                                                                      Atenciosamente,


